

Neue Perspektive für Junge

19:00, 28.03.08

Mit der Pacht des Restaurants Römerpark sichert sich die Stadt 15 neue Attestausbildungsplätze für Jugendliche mit Schwierigkeiten auf der Lehrstellensuche.



Bild: urs baptista

Das Team des Restaurants
Römerpark.

ldb

Trotz wirtschaftlich besserer Lage bleibt es für Jugendliche mit schwachem schulischen Hintergrund und weiteren persönlichen Schwierigkeiten problematisch, eine Lehrstelle zu finden. Für diese Gruppe bilden Attestausbildungen gute, ihren Fähigkeiten angepasste Lösungen.

Mit der Pacht des Restaurants Römerpark ermöglicht der Stadtrat nun 15 Attestausbildungsplätze. Der Stadtrat hat sich in seinen Legislatorschwerpunkten zum Ziel gesetzt, Aufbauangebote zu schaffen, welche die soziale und berufliche Integration von jungen Menschen an der Schwelle zwischen Schule und Beruf sicherstellen. Präventiv soll so früh als möglich durch eine aktive Unterstützung einer späteren Sozialhilfeabhängigkeit vorgebeugt, respektive diesen Jugendlichen die Möglichkeit für ein eigenständiges Leben geboten werden.

Zweijährige Attestausbildungen sind solche für diese Gruppe von Jugendlichen richtige und auf ihre Fähigkeiten angepasste Lösungen; es fehlt aber eine genügend grosse Anzahl solcher Ausbildungsplätze. Per April pachtet nun die KAP Koordinationsstelle für Arbeitsprojekte das Restaurant Römerpark vom Tennisclub LTC Winterthur. Es werden damit 15 Plätze für die Attestausbildungen "Restaurationsangestellte/r" und "Küchenangestellte/r" sowie weitere niederschwellige Arbeitsplätze gesichert.

Die Ausbildung zum "Restaurationsangestellte/r" oder "Küchenangestellte/r" umfasst vier Tage pro Woche